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アンケート結果 参加者８０名（回収５９名分  複数回答可） 

 

☆本日のセミナーで印象に残った内容を教えてください。 

１８名・感受性を磨け（リスク感性を高める。感即動、即今、行動渋滞） 

１０名・安全の気目手（気配り・目配り・手配り） 

６名 ・犯罪者の嫌う４要素（人の目） 

６名 ・大阪梅田小学校の悲劇 

５名 ・防犯環境設計（生徒の教育に通じるかもしれませんね） 

５名 ・消火器の使い方（使用手順） 

３名 ・リスク感性を高める（危険意識を高める、小さな事に気を配る） 

３名 ・凶器を所持する相手には長物にて対応せよ（椅子、傘等、使用法、応用） 

３名 ・過去に起きた事故事例の話（富士山の大落石） 

３名 ・日本人の危機意識の低さ（危機の予測予知） 

２名 ・煙の危険性について（煙死 防ぐ方法） 

２名 ・危険予知の必要性 

２名 ・学童列を守るには後方から来る監視が重要 

２名 ・護身用具の取扱いの話が興味深かった（護身術が実践出来て良かった） 

２名 ・「感即動」先生から貴重なお話をいただき勉強になりました。 

  感動したらすぐ動くは今日これからも使えると思います 

 

☆本日のセミナーですぐ使える内容や、子供達に伝えたいことは 

１７名・止血の必要性（人体内の血液量、失血の危険性の周知、応急処置） 

１６名・犯罪者の嫌う４要素（人の目） 

１４名・消火器の使用法（使用手順） 

１２名・集団登校（右側通行、後方からくる車両に注意、歩車道の区別のない道） 

１２名・煙に背を向けるな（ハンカチーフの活用、姿勢を低く） 

７名 ・安全の気目手（プラスアルファの大切さ） 

５名 ・リスク感受性を磨け（行動力を高める） 

５名 ・KYT（危険予知訓練、HT、TBM、想像力を鍛える） 

５名 ・人は上から落ちてくるものには対応できない（富士山の大落石） 

４名 ・身を守る術（椅子、傘等の応用） 

４名 ・レビンの法則（行動心理学） 

４名 ・三大事故原因（知らなかった 67％、出来なかった 7％ やらなかった 26％） 

４名 ・不審者への対応（刃物を所持する者への対応方法） 



３名 ・護身術について（護身の心得） 

３名 ・防犯環境設計 

３名 ・火災時の逃げ方（避難誘導の在り方） 

３名 ・大阪梅田小学校の悲劇 

 

 

☆安全対策について、本日のセミナー以外で知りたい内容がありますか？ 

６名 ・不審者が学校内に侵入してきたときの効果的対応策、護身法、訓練計画、警備員との 

連携、その他 

２名 ・防犯指導、子供達への伝え方、意識付け 

２名 ・護身法（徒手）学校現場で出来る護身の方法 

２名 ・自分自身の保身も大切ですが、先生から指導してもらいたいです。 

   （大川小学校の津波対策の例のように、先生全員に防災意識をもってもらう） 

以下１名 

   ・本日の内容を踏まえた不審者対策、避難訓練について。 

   ・教育者としての防犯、学校の対応 

   ・登下校時の児童が身につけておくべき備えを具体的に知りたいです。 

   ・地域の方に見守り戴く時の具体的な配慮事項を教えて戴きたい 

   ・事件事故等の連絡が学校に入りますが、正確な情報伝達、風評の見分け方 

   ・地域との連絡のとりかた 

   ・危険が起る前に、事前に防ぐ方法 

   ・犯罪者を発生させない、交通事故をおこさせない 

   ・地震がおきた時の対処のしかた 

   ・実際に学校で使える安全対策 

   ・具体的に小学校の見廻りで工夫されている成功例、逆に失敗談 

   ・PTA 活動の見廻り活動を面倒くさいと感じている親が多い中でどうしたら 

意識を変えられるか？必要な活動だと思って貰えるか？ 

   ・具体的な防犯の取組について 

   ・安全な登下校指導について 

   ・沢山の事を教えていただきありがとうございました。 

   ・訪問者の対策 

   ・交通安全について 

   ・学校と地域の連携の在り方 

   ・学校防災についてどこに課題があり、課題解決についてどうするべきか 

 

☆その他気がついたことをご記入ください 

５名 ・沢山のことを教えていただきありがとうございました 

３名 ・講習内容は良かったが終了時間をしっかり守って欲しい 

２名 ・安全対策は重要です 



以下１名 

   ・講師の気迫や熱のこもったお話し、大変参考になりました。 

   ・本講習の意味がわかりませんでした 

   ・お世話になりました。 

   ・警備のプロから直接話を聞けてとても勉強になりました。  

   ・前任校で実際に刃物を持参した不審者が侵入した経験がありました。 

    その中で学校の防犯環境の甘さ」などを改めて考えさせられました。 

    本日の研修内容は学校の現場に生かされる内容が少ないと感じました。 

    夏季の時間の中で多い安全主任の出張を厳選してもらいたいです 

   ・知らない事を知れて良かったです 

   ・実生活に生かす、もう少し具体的な対応策をお聞きできると有難いです 

（児童の登下校時におこりうるリスクの対応策） 

・様々な危機管理のお話が聞けて良かったです 

・普段、危機管理についてちゃんと考えようと思いながら考えてこなかったので 

 今日身が締まりました。ありがとうございました。 

・熱意あふれるご講演、誠にありがとうございました。 

・熱意のある話はとても伝わりますが、長すぎます。理解に困ります 

・市役所などの中心地で行えると良い。 

 遠方から地域の方においでいただくのは大変と思います。 

・身近なものを使い、対応できることが大切 

・警戒棒の使い方を初めて教わりました。 

・長時間ご指導ありがとうございました。 

・内容が濃いので、もっと時間を設けたセミナーが良いと思います 

・先生が元気で話してくれた 

・学校現場では使用する事が難しい 

・本日は貴重な講演ありがとうございました。 

・本日は職員と地域の方の参加でしたが、学校によっては PTA 役員が毎年１名出るように

言われて参加しているところがあるようです。地域の方をスクールガードリーダーとし

て対象を絞っては如何でしょうか？なかなかスクールガードリーダー同士で話す機会が

なく、情報交換の場としては良いのではないかと思います。 


